

Liebe Rauener Bürgerinnen und Bürger,

ein letztes Mal in diesem Jahr erhalten Sie heute eine Information zu den Entwicklungen der letzten Wochen.

Zum 1. November 2019 wurde ein langfristiger Vertrag über die Nutzung der **Grundschule Rauen** mit dem Träger JuSeV geschlossen. Die bisherigen Verhandlungen mit Vertreter*innen beider Seiten waren sehr sachlich und zielführend. So wird es auch mit einem gemeinsamen Schulausschuss in den nächsten Jahren weitergehen.



Neue Gemeindevertreter: Steffen Köntopp und Torsten Brandt (Wählergruppe Rauen Stadtberg–Westend–Kiesweg) haben nach nur wenigen Monaten ihr Amt als Gemeindevertreter niedergelegt. Auf einen der beiden Sitze wird Fred Stenz aus dieser Wählergruppe nachfolgen. Ein weiterer Kandidat hat noch kein Mandat angenommen.

Viele Bürger*innen wünschen sich ein **Gemeindezentrum** im Ort. Der Bauausschuss hat sich dafür ausgesprochen, ein neues Zentrum neben dem jetzigen Gemeindebüro zu planen. Dazu können Fördermittel bei der LAG Märkische Seen beantragt werden. Die Gemeindevertretung beschloss auf ihrer Sitzung vom 24. Oktober 2019, ein Gemeindezentrum auf den Flurstücken 185 und 1019 der Flur 3 (neben dem Gemeindebüro) zu planen. Die notwendigen Begründungen, Beteiligungsmöglichkeiten und Nutzungskonzepte werden nun erarbeitet. Im Rahmen der Planung sind insbesondere die gesetzlichen Anforderungen hinsichtlich eines vorbeugenden Lärmschutzes durch Schalldämpfungsmaßnahmen zu berücksichtigen. Am **17. Dezember 2019** wird es um 18 Uhr im Gemeindehaus eine **Diskussionsrunde** zu Vorschlägen und Ideen geben, zu der Interessierte herzlich eingeladen sind.

Rauen ist seit Kurzem mit einer eigenen **Website** online. Unter **www.rauen.online** finden Sie künftig nicht nur Informationen zur Arbeit der Gemeinde, zu Veranstaltungen im Dorf und Aktiven wie Vereinen und Institutionen. Sie können auch Termine und Angebote selbst einfließen lassen. Ob als Gewerbetreibender, Verein oder Privatperson – jeder ist willkommen! Schauen Sie mal vorbei! Stück für Stück entwickeln wir die Seite mit dem Ziel weiter, aktuelle Informationen zum Dorfgeschehen gebündelt und leicht zugänglich zur Verfügung zu stellen. Bei Fragen und Anregungen sprechen Sie uns gern an!

Im nächsten Jahr wird es zum zweiten Mal ein **Jubiläumsfest** in Rauen geben: vom **28. bis 30. August 2020** ist Urlaubs-, Geburtstags- und Familienfeier-Sperre ☺ Es wird im Dorf gefeiert und auf die Jubilare angestoßen! 130 Jahre Gesangverein Markgrafenstein, 120 Jahre Feuerwehr, 25 Jahre Jugendfeuerwehr, 55 Jahre Kita Heidehaus, 20 Jahre Förderverein Heidehaus und 50 Jahre Rauener Angelverein – das lohnt sich! Es wird ein buntes Programm mit Theater, Festumzug, Musik und vielen Angeboten für Groß & Klein geben. Es gibt Menschen, die behaupten, in Rauen könne man nicht feiern ... Lassen Sie uns zusammen das Gegenteil beweisen! Seien Sie dabei und notieren Sie den Termin in Ihren Kalendern!

Ein großer Teil der Kosten wird von der Gemeinde in den Haushalt 2020 eingestellt und voraussichtlich übernommen. Für viele Ideen, die es gibt, können wir allerdings jede Unterstützung gut brauchen: **Wir suchen Sponsoren!** Das kann jeder sein: Gewerbetreibende und auch Privatpersonen. Wir sind über jeden Euro froh, der das Fest noch bunter macht! Haben Sie Interesse oder Rückfragen? Möchten Sie das Fest mitgestalten und aktiv werden? Dann melden Sie sich gern unter 0151 61326454 bei Heidi Bohrer. Spendenquittungen können ausgestellt werden.

Für dieses Jahr verabschieden wir uns nun. Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Vorweihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr – bleiben Sie gesund!

Wir sehen uns im Dorf!

Ihre Initiative Lebendiges Rauen

Björn Buchwalder, Yvonne Sauer, Martin Fischer, Brigitte Back, Jens Voigt, Heidi Bohrer, Stefan Burow, Mia Zickerow-Grund, Kay Schnegulau, Mali Weber, Sven Sprunghofer, Elfi Hirsch, u.v.m.

PS1. Lassen Sie uns zusammen beim **Neujahrsprosit** des Heimatvereins auf das neue Jahr anstoßen: am 1. Januar ab 13 Uhr an der Baude.

PS2. Und Ihre Weihnachtsbäume können sie am besten am 11. Januar ab 15:30 Uhr beim **Weihnachtsbaumverbrennen** der Feuerwehr auf dem Gelände der Feuerwehr entsorgen.

PS3. Die Kinder wissen in der dunklen Jahreszeit nicht wohin mit ihrer Energie und Kreativität? Dann ab zum **Kinderfasching** am 18. Januar ab 15 Uhr in der Turnhalle! Der Förderverein Heidehaus e. V. stellt mit viel Liebe und Engagement ein fröhliches Programm auf die Beine.